



BREVES

INE y TEPJF piden 27 mil mdp

Los órganos electorales solicitaron un presupuesto que suma 27 mil 712.1 millones de pesos para que el INE, el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación y los partidos políticos puedan operar, y para una posible Consulta Popular.

Mientras el INE solicitó 24 mil 696.8 millones de pesos para sus gastos operativos, organización de elecciones locales, el inicio de elecciones presidenciales de 2024, partidos políticos y una posible consulta popular, el Tribunal Electoral pidió tres mil 15.3 millones de pesos para su Sala Superior y las seis salas regionales.

— Aurora Zepeda

Preven aumento de 2.9% para el sector salud

El Proyecto de Presupuesto de Egresos de la Federación (PPEF) 2023 propone, para el año próximo, un gasto de 209 mil 616 millones de pesos en el ramo de salud.

Lo anterior, representa un aumento de 2.9% en términos reales, con respecto a lo aprobado para este 2022, cuando se está ejerciendo un presupuesto de 193 mil 948 millones de pesos.

De acuerdo con el documento, se dará prioridad a la atención de las personas sin seguridad social, al abasto de medicamentos y al programa nacional de vigilancia epidemiológica.

— Patricia Rodríguez Calva

Proyectan más de \$1 billón para Pemex y CFE

La Secretaría de Hacienda solicitó al Congreso un presupuesto de 1.118 billones de pesos para Petróleos Mexicanos (Pemex) y la Comisión Federal de Electricidad (CFE), cifra que representa un decremento de 2.0% en términos reales, respecto a lo aprobado para 2022.

A estos recursos se suman los 47 mil 234.5 millones de pesos que le serían designados a la Secretaría de Energía (Sener) y que a su vez realice aportaciones patrimoniales a las Empresas Productivas del Estado, a fin de que puedan llevar a cabo algunos de sus proyectos prioritarios.

— Nayeli González

Impulsarán caminos y red ferroviaria

El gobierno federal propuso un presupuesto de 77 mil 411.4 millones de pesos para el ramo de Infraestructura, Comunicaciones y Transportes, dentro del Proyecto de Presupuesto de Egresos de la Federación para el ejercicio 2023, cifra que representaría un incremento del 12.5% en términos reales frente a los 65 mil 553 millones de pesos aprobados para 2022.

- De acuerdo con la propuesta, el gobierno impulsará la construcción, conservación, modernización y ampliación de la Red Federal de Carreteras y el fortalecimiento de la red ferroviaria.

— José de J. Guadarrama H.